
Протокол №1 

собрания попечительского совета 

Государственного учреждения образования 

«Лоевская средняя школа имени А.В.Козлова» от 31.08.2023 г. 

 

На заседании присутствовали:  

1. Худолей Валентина Александровна –председатель 

1 2-А Башмак Марина Александровна 

2 2-Б Снежко Галина Владимировна 

3 3-А Царенок Ирина Дмитриевна 

4 3-Б   Стаселович Анастасия Павловна 

5 4-А Андриевец Ольга Николаевна 

6 4-Б Музыченко Елена Владимировна 

7 5-А Сергеенко Ирина Ивановна 

8 5-Б Деордиева Виктория Васильевна 

9 6-А Кравченко Ирина Леонидовна 

10 1-Б    Кукса Ольга Николаевна 

11 7-А Анисовец Алла Владимировна 

12 7-Б Чернюгова Ольга Валерьевна 

13 8-А    Гаврилькова Кристина Петровна  

14 8-Б Ломикина Марина Игоревна  

15 9-А Агиевич Светлана Валентиновна 

16 9-Б Коледа Татьяна Владимировна 

17 10 Тимощенко Наталья Григорьевна 

18 11 Грищенко Елена Валерьевна 

19 1-А Коробова Роксана Ахметовна 

20 1-Б Синилова Елена Владимировна 

21.Соловьева Лариса Григорьевна- зам.дир.по хоз. части 

22.Кукса Татьяна Николаевна- директор школы 

23. Хомиченко Лариса Владимировна-заместитель директора по ВР 

 (всех 24 человек) 

 

Август 
 

Рассматриваемые вопросы: 

 

1. Информация о средствах, которые поступили на спецсчѐт УО на 

31.08.2023. Отчет об использовании добровольных 

пожертвований, зачисленных на благотворительный счѐт ГУО 

«Лоевская средняя школа имени» «А.В.Козлова» 



2. О принятии решения по вопросу открытия групп продлѐнного дня 

в 2023/2024 учебном  году. 

3. Утверждение режима работы ГПД в 2023/2024 учебном году 

4. Избрание секретаря попечительского совета. 

5. Утверждение отчета об  использовании добровольных 

пожертвований. 
 

 

Слушали: 

по первому вопросу:  

Председателя попечительского совета школы  Худолей В.А., которая 

подробно рассказала о добровольных перечислениях(взносах), которые 

поступили на благотворительный счѐт школы на  31.08.2023 и об их 

расходовании. Валентина Александровна подробно пояснила, на какие 

нужды школы были израсходованы данные добровольные 

перечисления(взносы). А именно 182.00 (сто восемьдесят два рубля.) на 

замену фильтрующих элементов в фильтре для воды «АкваСтандарт» АС-5. 

Худолей В.А. напомнила о необходимости участия законных представителей  

в сборе добровольных пожертвований, необходимых УО . 

По второму «О принятии решения по вопросу открытия групп продлѐнного 

дня в 2023/2024 учебном  году» слушали заместителя директора по учебной 

работе Ковзик Н.В., которая подробно рассказала онеобходимости открытия 

трех групп ГПДв новом учебном году. 

По третьему вопросу директора школы Кукса Т.Н., которая ознакомила с 

требованиями, предъявляемыми к организации режима групп ГПД.  

Слушали Худолей В.А., которая предложила открыть и утвердить режим 

работы групп  ГПД. 

(режим работы прилагается) 

По четвертому вопросу слушали Гаврилькову Кристину Петровну, которая 

внесла предложение избрать секретарем попечительского совета школы 

Агиевич Светлану Валентиновну. Кристина Петровна охарактеризовала 

Светлану Валентиновну, как порядочного, творческого  и активного 

человека. Гаврилькова К.П. также отметила, что семья Агиевич С.В. 

принимает участие во всех проводимых в школе мероприятиях, акциях, 

конкурсах и фестивалях. 

По пятому вопросу слушали председателя попечительского совета 

школы Худолей В.А., которая подробно рассказала о том, сколько собрано 

добровольных пожертвований(взносов)  и на какие нужды они 

израсходованы в течение года, предложила утвердить отчет об 

использовании добровольных пожертвований(взносов).  А именно на 

31.08.2023 собрано 2 995,7(две тысячи девятьсот девяносто пять рублей семь 

копеек). Добровольные собранные пожертвования израсходованы: эмаль 

(450,0-11.01.2023), строительные материалы (180,0-06.03.2023), 

жалюзи(282,0-16.06.2023), строительные материалы (139,0-02.05.2023), 



строительные материалы (200,0-02.03.2023), эмаль (171,9020.06.2023), эмаль 

(111,60-23.06.2023), строительные материалы(501,65-07.07.2023), краска ВД 

(452,60-31.07.2023), «Аква-Ст» (182,00-02.03.2023), «Аква-Ст» (182,00-

31.08.2023),эмаль (142,95-17.06.2023). 

 

 Постановили: 

1. Продолжить формировать добровольные взносы для нужд школы в 

учебный период 

2. Принимать участие в организации работы  по поддержанию 

технического состояния школы. 

3. Утвердить режим работы групп ГПД на первое полугодие 2023/2024 

учебного года 

4. Избрать секретарем попечительского совета школы Агиевич С.В. 

5. Утвердить отчѐт об использовании добровольных пожертвований на 

31.08.2023г. 

6. Итоги голосования: за –23, против – нет, воздержавшихся – нет. 

 

 

 

Председатель попечительского совета                                 В.А.Худолей 

  Секретарь                                                                                                                                      

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол №2 

собрания попечительского совета 

Государственного учреждения образования 

«Лоевская средняя школа имени А.В.Козлова» от 28.09.2023 г. 

 

На заседании присутствовали:  

1. Худолей Валентина Александровна –председатель 

1 2-А Башмак Марина Александровна 

2 2-Б Снежко Галина Владимировна 

3 3-А Царенок Ирина Дмитриевна 

4 3-Б   Стаселович Анастасия Павловна 

5 4-А Андриевец Ольга Николаевна 

6 4-Б Музыченко Елена Владимировна 

7 5-А Сергеенко Ирина Ивановна 

8 5-Б Деордиева Виктория Васильевна 

9 6-А Кравченко Ирина Леонидовна 

10 1-Б    Кукса Ольга Николаевна 

11 7-А Анисовец Алла Владимировна 

12 7-Б Чернюгова Ольга Валерьевна 

13 8-А    Гаврилькова Кристина Петровна  

14 8-Б Ломикина Марина Игоревна  

15 9-А Агиевич Светлана Валентиновна 

16 9-Б Коледа Татьяна Владимировна 

17 10 Тимощенко Наталья Григорьевна 

18 11 Грищенко Елена Валерьевна 

19.Соловьева Лариса Григорьевна- зам.дир.по хоз. части 

20.Кукса Татьяна Николаевна- директор школы 

21. Хомиченко Лариса Владимировна-заместитель директора по ВР 

 (всех 20 человек) 

 

 

Сентябрь 

1.Утверждение плана работы Попечительского Совета. 

2.Ознакомление с основными направлениями развития материально-

технической базы школы на 2023/2024 учебный год. 

3.Об итогах  подготовки школы к новому  2023/2024 учебному году. 

4.Об определении направлений, форм, размеров средств 

Попечительского Совета и порядок их использования в 2023/2024 

учебном году. 
 

 

Слушали: 

по первому вопросу:  



Председателя попечительского совета школы  Худолей В.А., которая 

подробно ознакомила с планом работы попечительского совета на новый 

учебный год. 

по второму вопросу: 

Директора школы Кукса Т.Н., которая рассказала об основных 

направлениях развития материально-технической базы УО и поблагодарила 

попечительский совет за помощь, оказанную в подготовке школы к новому 

учебному году. 

по третьему вопросу: 

Председателя попечительского совета школы  Худолей В.А., которая 

подробно рассказала об итогах подготовки школы к новому учебному году  

2023/2024. 

       по четвертому вопросу: 

Председателя попечительского совета Худолей В.А., которая  напомнила о 

необходимости участия законных представителей  в сборе добровольных 

пожертвований, необходимых для укрепления материально-технической 

базы УО. Валентина Александровна предложила законным представителям в 

классах обсудить сумму добровольных пожертвований и подойти 

индивидуально к каждому родителю. 

 

Постановили: 

1.Утвердить план работы на новый учебный год 

2.Продолжить формировать добровольные перечисления для нужд школы в 

учебный период. 

Принимать участие в организации работы  по поддержанию технического 

состояния школы. 

2. Итоги голосования: за –21, против – нет, воздержавшихся – нет. 

 

 

 

Председатель попечительского совета                                  В.А.Худолей 

 

     Секретарь                                                                                    С.В.Агиевич                                                

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 


